
 
  

 

 

 

          先月から行っていた柵のペンキ塗りや排雪作業も無事に終えて、アルパカ

たちは久しぶりに広いパドックへ放牧となり、地面に生えている青草を無我

夢中で食べながら毎日を過ごしています。 

そんな中、いよいよ迎えたゴールデンウィークには、たくさんの方が牧場

に遊びに来てくれました！ 

３日、４日は残念ながら天気に恵まれませんでしたが、それでも連日数百人もの方々が来場

してくれました。特に５日は天気も良く、気温も一気に上がった事もあり、今シーズン最多の

来場者数となりました。 

アルパカたちとの触れ合いだけではなく、オープンカーで 

山頂の展望台や大人の秘密基地へ向かう「山頂コース」を楽 

しむお客さんも非常に多かったです。 

という訳で、何とか今年のゴールデンウィークも無事に終 

えることが出来ました。 

近々の予定としては、６月に毛刈りイベントを控えていま 

す。皆さんも是非、見に来てくださいね！ 

 

 

 

こんにちは。絵本クリエイターの本多です。 

北海道の６月は、寒くもなく、暑くもなく、梅雨もない！過ごしやすい季

節ですね。ガーデン巡りがしたいところ！ 

          ここ最近は、これまで描いたことのなかった技法でのイラストに挑戦して

みたり、立体物のサンプル作成等をしています。試行 

錯誤は大変だけれどなかなか楽しいです。 

そして同期である落合隊員が５月をもって退任され、 

とても寂しいところです。自分がこれまで頑張って来ら 

れたのは、同期の存在がとても大きかったので、暫く傷 

心しています．．．。 

落合さん、本当にお疲れ様でした！どこに行っても、 

これからのご活躍を応援しています！！ 

地域おこし協力隊通信 

〈本多隊員〉 

〈中田隊員〉 

▲ＧＷの様子 



 活動報告 

 

 

 

          レークサイドの朝食を手がけてみたいと思っています。オーダーをいただ

いてから焼く吉野オリジナルレシピのフレンチトースト、また、対面にて直

接、真っ白なプレートに鮮やかな黄色のあつあつ、ふわっふわのオムレツの

提供をしてみたいな～と・・・ホテル勤務の経験はないのですが、ホテルで 

働く友人によると｢うちのホテルでオムレツは新人の仕事だよ｣といわれました。 

でも、オムレツって奥が深いんですよ。フライパンは 18 センチが理想。 

熱せられたフライパンの上で、すばやくシッカリかきまぜ、半熟でトントントンとひっくり

返す・・・手の甲を使ってフライパンの柄をたたく、強すぎず弱すぎず、トントントン。天気

のいい日は開放的に外でのお食事なんてのもいいですね～。 

レークサイドを散策、高台からの眺望は最高です！ゆっくり温泉に 

浸かっていただき、一泊二食付きのおもてなしができればと思ってお 

ります。実現に向けて一歩ずつ、今日も料理と笑顔でお迎えいたしま 

す。 

 

地域おこし協力隊 の Facebook
フ ェ イ ス ブ ッ ク

 ページ http://www.facebook.com/kembuchicok/ 

 

 

 

５月をもって地域おこし協力隊を退任させていただきました。私にとっ

て自分でも追い付くのに必死なくらい環境や自分の変化が目まぐるしかっ

たような、そのくらい色々な経験をさせていただいた１年と 10 か月でし

た。 

協力隊の活動を通してお世話になり応援してくださった方々へ感謝の気 

持ちでいっぱいです。ほんとうに皆さんありがとうございました。 

北海道に来て、冷房も湿気もない夏を過ごし、雪道や吹雪の運転も経験し、仕事終わりにス

ノーボードを楽しんだり、田んぼや畑を見ながらの生活が新鮮で楽しかったです。 

また、私の話を聞いて励ましてくれたり、一緒に遊んだり食事した人たちと離れることが寂

しく、私を名残惜しく思ってくれる人がいることにただただ嬉しく感謝ばかりです。ありがと

うございました。 

〈吉野隊員〉 

 
〈落合隊員〉 


